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Abrir sessão

Uma reunião com a Diretoria Executiva foi realizada em Díretoria de Previdência no dia 29 de
abrilde 2022.

Participantes

Os participantes foram Rosana Falcão, Eleyza Sirva, lsabela Rocha, Hellen Cruz, Carina Galeão,
Verânica Sena, Karine Pizzaní, Fabiana Rocha, Thatiane Campos e Danilo Santo.

Membro(s) ausente(s)

Daniel Ribeiro, Laíse Oliveira, Tainá Barros, Mírella Nobre e Rosevaldo Carvalho não puderam

comparecer, pois, estavam em reunião externa e também com outros compromissos. Clarissa
Assaz por motivo de licença.

Pauta

1. Acompanhamento dos projetos;
2. O que ocorrer.

Resoluções

No vigésimo nono dia do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às duas horas da tarde, na sala de
reunião da Diretoria de Previdência, situada na Av. Joana Angélica, 399 - Nazaré, nesta cidade,
reuniram-se Rosana Falcão, Eleyza Sirva, lsabela Rocha e Hellen Cruz membros da Diretoria

Executiva do Fundo Municipal de Previdência do Servidor, bem como convidados e representantes
das áreas, para realização da 04' Reunião Ordinária do Ano de 2022.

Inicialmente, antes de tratar dos temas previstos na pauta foi informado que a reunião aconteceria

na ausência do Diretor de Previdência e demais membros da diretoria executiva pois os referidos
membros estão em reuniões e compromissos extermos e não puderam comparecer. A reunião ficou

marcada para o último día de abril e não teria como ser remarcada haja vista que temos um
compromisso mensal para acontecimento da reunião. Em continuidade, a pauta foi apresentada
para todos os partidpantes.

Adicionalmente, passou-se a palavra para Eteyza Sirva para que pudesse compatilhar sobre o
andamento do projeto Tempo e Metas, a qual explicou que a meta é de aumentar a produtividade
em 50% de processos por analista até dezembro de 2022.

Foi ressaltado que o SISPREV não é uma boa ferramenta para realizar o acompanhamento uma vez
que o sistema conta o tempo total do processo na caixa de entrada do servidor, e não de quando
ele efetivamente analisou. Por conta disso, o setor criou uma ptanilha para contagem do tempo
efetivo de análise do processo pelo serüdor que será utilizada a partir de maio. Os dados relatados
foram com base nas informações do SISPREV.



A meta do projeto engloba processos de Certidão de Tempo de Contribuição, Pensão e
Aposentadoria.

No que se refere aos processos de emissão de Certidão de Tempo de Contribuição, Eleyza, Carina
e Verânica informaram que foram feitos 6 processos em março com tempo médio de Ih45min por
processo e 3 processos em abril com tempo médio de 2h36min por processo. O tempo citado
corresponde ao somatório do tempo dos analitas para conclusão do processo. A meta não foi
atingida em função de problemas técnicos de assinatura no SISPREVWEB tanto da GECOP quanto da
GEFIN o que acabou acarretando no atraso para conclusão dos processos.

Os processos de aposentadoria foram quantificados em 3 no mês de março com duração média de
05h22min por processo e 13 processos no mês de abril com duração média de 07h19mín por
processo. Já os de pensão foram quantificados em 42 no mês de março com duração média de
04h12mín por processo e 35 no mês de abril com duração média de 06h31 min por processo. A meta

estipulada não foi atingida tendo em vista a redução do número de colaboradores por motivos de
férias e licenças, bem como em função da ausência de instrumentos capazes de mensurar o tempo

efetivo de análise de cada processo, o que será feito a partir do mês de maio do corrente ano com
a utilização da planitha supramencionada.

Romana ressaltou que passa pela mesma dificuldade no setor, com perdas de REDAS, férias e licenças
onde os servidores não são substituídos e também deseja implantar a planílha de controle de tempo
efetivo porservidor.

Em seguida, Romana informou sobre o andamento do projeto FUMPRES Itinerante, ressaltando que
o cronograma precisou ser postergado por mais 2 semanas para conclusão por conta do mês de abril
ter sido um mês mais curto e, além disso, tiveram também que ministrar o curso online de legislação

previdenciária no mês de março e também o seminário sobre instrução processual no SISPREVWEB
no mês de abril.

Outro ponto relatado foi que ao analisar os processos na SMED verificou-se que muitos estavam com
pendência de documentação do servidor, logo, não conseguiriam analisar sem os documentos
restantes. Atualmente o projeto está 76% concluído e com finalização prevista para 1 3/05.

Aproveitando o assunto sobre o andamento dos processos, a Ouvidoria informou que recebe diversas
manifestações de informação sobre andamento de processos, e ainda em muitos casos com
orientação dos próprios servidores que recebem ligações direta dos requerentes, orientando-os a
ligar para ouvidoria para solicitar celeridade. Mencionou sobre esse tipo de informação ser realizado

primeiramente pelo setor de atendimento, porém, não chegaram a conclusão sobre quem poderia
fazê-lo uma vez que o SECAD é setor de Cadastro e Orientação, não fazendo parte do atendimento
e o SEATE pertence à SEMGE.

Romana informou que os colaboradores estão recebendo ligações e que têm atrapalhado a análise
do processo e trouxe como sugestão elaborar um documento pra padronizar as respostas a esse tipo
de atendimento para que os setores não encaminhem a demanda para outros. Karine destacou que

atrasa bastante o colaborador atender ligação, verificar a situação do interessado e ai parar a
análise do processo que estava fazendo.

Thatíane reforçou que quando há reclamação de processos parados muito tempo no mesmo lugar,
precisa verificar com o setor a situação para tratar aquela reclamação. Reforçou também que
muitos cidadãos perguntam se existe algum prazo para que cada setor analise e a Ouvidoria informa
que não por conta da demanda atual de existirem ainda muitos processos físicos. Mas destacou que
a análise é realizada em ordem cronológica de entrada do processo nos setores.
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Por fim, Rosana ressaltou sobre a importância de se atentar ao cronograma de Educação

Previdenciária para que no fim do ano todos os colaboradores tenham cumprido a meta de realizar
os 3 cursos. Informou que os cursos apresentados servem como sugestão mas que cada colaborador

pode procurar o curso que mais se adeque às suas atividades para desenvolvimento profissional.

Referente aos projetos da GEFIN, lsabela explicou sobre o projeto Abastece FUMPRES - Consumo
Consciente, reforçou mais uma vez sobre a importância de avisar com antecedência sobre a
utilização do transporte para que seja feito uma programação de roteiro e quantidade de pessoas
no veículo. Reuniões e cursos são marcados e não solicitam carro em tempo hábil. Muitas vezes o
carro saí e depois alguém liga pedindo. Carro saindo de novo e com apenas uma pessoa,
atrapalhando a programação realizada anteriormente

Sobre os números, lsabela informou que ainda não é possível verificar a meta uma vez que estamos
tendo aumentos constantes de combustível. Destacou que até março de 2021 tínhamos 2 veículos
e a partir de abril de 2021 que passamos a ter 4 veículos.

lsabela apresentou a planilha mostrando que em janeiro de 2021 tínhamos a média de R$550,00 por
veículo considerando o preço da gasolina de R$ 4,68. Já em janeiro de 2022 a média ficou de
RS850,00 por veículo, considerando o preço da gasolina de R$ 6,99, ou seja, aumento de
aproximadamente 50% da gasolina. Em fevereiro de 2021 a média por veículo foi de R$487.00

considerando o preço da gasolina de R$5,39 e em fevereiro deste ano a média foi de R$760,00 por
veículo considerando o preço da gasolina de R$6,89. O preço da gasolina de fevereiro de 2022 sofreu
aumento de 28% quando comparada ao preço da gasolina em fevereiro de 2021 .

Em março de 2021 a média por veículo foi de R$999,00 com o preço da gasolina de R$5,60 e em
março de 2022 a média por veículo foi de R$965,00 com o preço da gasolina de R$ 7,71, ou seja,
com 36% de aumento.

Foí mencionado por Thatiane sobre a análise ser feita através da quilometragem rodada de cada

veículo para conseguir visualizar se houve redução de corridas ao invés de analisar a média por
veículo em função do preço da gasolina que têm subido constantemente e desta forma, acaba
mascarando o atingimento da meta porque podemos ter uma redução significativa de percursos,
mas se o preço da gasolina continuar subindo não vamos conseguir visualizar se realmente tivemos
otimização das rotas.

Em seguida lsabela deu continuidade na apresentação do projeto de Regularização de Imóveis do
FUMPRES cuja meta é regularizar 50% das escrituras dos imóveis pertencentes ao FUMPRES, até
dezembro/2022. Foi informado que tem 1 6 escrituras que correspondem à 28 imóveis, onde, dessas
16 escrituras, 05 imóveis a SEFAZ realizou a atualização da certidão de dados cadastraís

possibilitando a emissão de novas escrituras. ll imóveis ainda estão pendentes de atualização a
certidão de dados cadastrais. O projeto teve avanço de 32% até o presente momento

Dando sequência, Hellen apresentou os dados sobre o projeto Integra RPPS/COMPREV que possui
como metas analisar 100% das CTCs emitidas pelo FUMPRES no período de 2001 a 2021 e analisar
100% dos processos de abono de permanência com registro de 2019 a 2021

O que vem dificultando a finalização do processo no tocante a meta, é o fato de que alguns dos ex-
servidores não possuem cadastro e/ou informações no SIGP referentes aos valores. Assim, em razão
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disso no momento não se tem informação de 100% das Certidões emitidas para o levantamento
médio, conforme ptanilha mostrada.

Nesse sentido, foram encontrados os valores de 1 30 certidões, correspondendo a 72%, restando 50

certidões sem o valor contabilizado que correspondem a 28% para finalizar a meta, das CTCs
emitidas pelo FUMPRES.

No tocante a meta de análise de abono de permanência, o projeto foi concluído em 100%, sendo
levantado o valor médio de R$19.097,91 para recebimento a título de RPPS, dos abonos lançados
de 2019 a 2021.

Danilo apresentou informações sobre o projeto Prêmío Destaque Brasil de Investimentos, onde

salientou que o cronograma já estava 1 00% finalizado. Além disso, informou que superamos a meta
em 374%, onde, dos 90 pontos, atingimos 337. Ele informou que estamos em 3' lugar, com a
diferença de 100 do primeiro e 50 pontos do segundo colocado. Atualmente estamos em fase
recursal para verificar pontos que não foram contabilizados.

Thatiane apresentou o andamento dos projetos da ASSINF, começando pelo Prêmio Destaque Brasil

de Responsabilidade Prevídenciária onde a meta é cumprir os 66 requisitos do prêmio proposta
pela ABIPEM. O projeto encontra-se em andamento e o percentual de atingimento da meta foi de

122%, visto que foram atingidos 81 requisito. Foí informado que 1 5 itens não serão atingidos.

Sobre o projeto Humaniza Fumpres - Eixo Fumpres Desenvolve onde a meta é capacitar 1 00% dos
colaboradores com as competências de humanização e empatia foi informado que atualmente o
projeto está em 0% do atingimento da meta pois houve o cancelamento do workshop de
comunicação que aconteceria no dia 07/04. No tocando à segunda meta do projeto que era de
obter 90% dos colaboradores com 2 capacitações técnicas até dezembro foi retirada do prometo uma
vez que essa meta já está contemplada no Plano de Capacitação Anual (CAPACITA FUMPRES).

Ainda no projeto Humaniza Fumpres - Eixo Eu sou o Fumpres onde as metas são: realizar 2
ações/eventos anuais para todos os colaboradores, reduzir para, pelo menos, 10% o índice de
respostas desfavoráveis relacionadas ao ambiente de trabalho (equipe) apontadas pelos
colaboradores na pesquisa de clima organizacional e obter uma melhoria de 12% no índice de
favorabilidade da equipe com relação à comunicação e feedback, foi informado que, em relação às
duas últimas metas temos atualmente 0% de atíngimento da meta uma vez que depende da nova
pesquisa de clima organizacional que será realizada no final do ano. Porém, visando melhorar a
favorabilidade das respostas referentes à comunicação, foi informado que o projeto contempla a
modificação nas reuniões da diretoria executiva, visando a transparência na organização e
fortalecimento da comunicação através da presença de um representante de cada setor, sendo
imprescindível a rotatividade de colaboradores na reunião.

Com relação a meta que envolve ações/eventos internos anuais para os colaboradores, estão sendo
organizados o Retax Day e ação de integração.

Rosana sugeriu como evento interno a festa junina e os demais participantes concordaram com a
ideia

Referente ao eixo De Coração para Coração do projeto Humaniza Fumpres quem tem as seguintes

metas: apoiar 4 instituições de acolhimento ao idoso até dezembro/2022, ter a participação de 20

segurados em cada uma das campanhas e obter 30% dos itens arrecadados provenientes da equipe
interna da DPR até dezembro/2022, foi informado sobre a realização da ação na instituição Abrigo
Dom Pedra 11, porém por questões de restrições da pandemia não foi possível convidar segurados e
por ser um abrigo da prefeitura ficou inviável fazer campanha de doações. Com isso, obteve-se 25%

de cumprimento da primeira meta. A média será contabilizada após a realização das ações.
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Por fim, Thatiane e Fabiana falaram sobre os projetos da Ouvidoria que são #tõteouvíndo e o
projeto Chegajunto.

Sobre o projeto #tâteouvindo que tem como meta aumentar o índice de satisfação relacionado à
atendimento em 10%, ou seja, garantir 70% de excelência no ano de 2022, a ouvidoria informou que

até o I' trimestre estamos com 52% de classificação do atendimento como excelente. Uma grande

dificuldade apresentada por Thatiane foi que poucas pessoas respondem a pesquisa de satisfação.
Apesar de terem sido contabilizados mais 400 manifestações, apenas 25 responderam à pesquisa de
satisfação.

Por fím, Fabiana apresentou o projeto Chega Junto que tem como meta visitar os 14 setores da

DPR e conversar com 100% dos colaboradores de cada setor até dezembro de 2022, informando que
o prometo teve seu início em abril de 2022 sendo apresentado a dois setores: SECAD e SEATE.

totalizando 7 colaboradores, sendo 5 do SECAD e 2 do SEATE. O projeto está em andamento e já
foi atingido 14% da meta.

Fabiana destacou que muitos colaboradores estão receosos de procurar a ouvidoria para fazer uma
reclamação ou denúncia por medo de retaliação. Thatiane e Fabiana ratificaram que é dever da
ouvidoria manter sigilo das denúncias e que ainda podem ser feitas também através do anonimato.

Nada mais havendo, encerrou-se a presente reunião.

Eleyza Situa
Membro

Helten Cruz
Membro

lsabell(#âcha
Membro

.cao'e'

Convidados
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